

PlantaDoce.

Empresa

Los acreedores de Purdue votan a favor del plan de quiebra

Más del 95% de los votos de los acreedores de la compañía, conocida por ser el fabricante del analgésico OxyContin, se han decantado a favor del plan.

Plantadoce
27 jul 2021 - 11:25



Principio del fin para Purdue. Los acreedores de esta compañía, fabricante del analgésico OxyContin, han votado **a favor de su plan de reorganización** que proporcionará miles de millones de dólares a los gobiernos que demandaron a la compañía, según Reuters.

Este movimiento se enmarca en el papel que la empresa jugó en la crisis de los opioides en Estados Unidos. **Más del 95% de los más de 120.000 votos presentados se han decantado a favor del plan**, según los datos de los resultados preliminares de la votación.

El plan de Purdue pretende resolver 3.000 demandas presentadas por comunidades estadounidenses que alegan que la compañía contribuyó a la **crisis de opioides** que se ha cobrado la vida de aproximadamente 500.000 personas desde 1999, según los

PlantaDoce.

centros para el control y la prevención de enfermedades de Estados Unidos.

La compañía se declaró en bancarrota en 2019 con el objetivo de agilizar las demandas recibidas

Purdue espera publicar los resultados finales de la votación antes del 2 de agosto y ha añadido que no espera ningún cambio material. **El plan disolverá la compañía y transferirá activos.**

El acuerdo prepara el escenario para que Purdue obtenga la aprobación judicial en las próximas semanas para su plan de quiebra. Un plan que la compañía valora en más de 10.000 millones de dólares.

La farmacéutica se declaró culpable en 2007 y reconoció haber engañado a los médicos y reguladores sobre los riesgos de usar este medicamento. En 2019, la compañía se declaró en bancarrota con el objetivo de agilizar las demandas recibidas. Entonces se llegó a un principio de acuerdo para pagar hasta 12.000 millones de dólares.